



ELECCIONES | RENOVACIÓN

Vicente González se perfila como candidato al Decanato de la Facultad de Filología

■ Aunque los comicios aún no se han convocado, el catedrático de Italiano ya ha informado a sus compañeros de su intención

R.D.L.

Aunque aún queda más de un mes y medio para la celebración de las elecciones a decano en la mayor parte de los centros de la Universidad de Salamanca, han comenzado a sonar los primeros nombres y ya ha confirmado su próxima candidatura González Martín, que optará al Decanato de la Facultad de Filología.

El catedrático de Italiano ha enviado un comunicado a sus compañeros del centro informándoles de esta decisión, e incluso tiene formado el equipo con el que se presentará a las elecciones en sustitución de Román Álvarez, que cumplirá dos mandatos y, por lo tanto, no puede ser reelegido.

Vicente González estará acompañado en su candidatura por los profesores Francisco Javier de Santiago Guervós (Lengua Española), Ana M^a Manzananas Calvo (Filología Inglesa), Anastasio Kanaris de Juan (Filología Griega) y M^a Mar Soliño Pazó (Filología Alemana).

Es la primera vez que el catedrático de Italiano se presenta al Decanato de Filología, aunque no son sus primeras elecciones como candidato, puesto que González aspiró al Rectorado en dos ocasiones, en 1994 y en 2003, además, durante sus más de cuarenta años en la Universidad de Salamanca ha ejercido como primer vicerrector adjunto de la institución académica.

Su objetivo ahora es intensificar el papel de la Facultad de Filología en la celebración del VIII Centenario de la Universidad y contribuir a una mayor proyección internacional de Salamanca.



Vicente González en el Palacio de Anaya de la Universidad. /ARCHIVO

Otros nombres que suenan

Vicente González es el único aspirante a decano que ha hecho oficial su candidatura, pero hay otros nombres que suenan como posibles decanos y que ya han comenzado a moverse dentro de sus facultades. Es el caso de Ricardo Rivero (en la Facultad de Derecho), Yolanda Fernández Gutiérrez (en la Escuela Politécnica Superior de Zamora) y Javier González (en la Facultad de Economía y Empresa), que podrían sustituir a Rafael de Agapito, Margarita Morán y Alberto de Miguel, respectivamente.

Asimismo, habrá cambio en Medicina, puesto que el pasado lunes José Carretero comunicó a la Junta de Facultad su decisión de no presentarse a la reelección. En este centro algunos apuntan como posible candidato a Francisco Javier García Criado, de Cirugía.

Otros centros donde no será posible la reelección son Traducción y Documentación, Farmacia, Ciencias Agrarias, Filosofía, Geografía e Historia y la Escuela Superior de Ingeniería de Béjar.